

観光大使かみいち 2024年度 年間活動報告



観光大使の県内外で活躍している様子をお伝えいたします

6月4日（火） 富山県人会懇親会 市町村PR / ホテルニューオータニ東京

市町村のPRコーナーでは、劔岳の新しい観光ポスターが上市町の魅力をわかりやすく見せてくれるので、お声かけをするとすぐに興味を持っていただけました。上市町の良いところは、現地では味わえない素敵な体験なので、ご案内すると「行ってみたい」という声もありましたが「行ってきたよ」と話してくれた方が今回は多かったように感じました。行ってきたという話は嬉しいですね



楠見早合美さん

今後もたくさんの人に、上市町を好きになってもらえるように活動していきたいと思います。

6月16日（土）カターレ “市町村サンクスデー 上市町の日” / 富山市総合運動公園

パンフレット配布では、みなさん笑顔で受け取っていただいたり、上市町のパンフレットがほしいと取りに来られた方もいてとっても嬉しかったです。フィールドでは、みなさんの温かい拍手で迎えていただき上市町の観光地を紹介しました！領きながら話を聞いてくださり、心があたたかくなりました！



平野五月さん

試合では、上市町出身の碓井聖生選手が得点を決めてかっこ良かったです！

6月22日（土）～23日（日）ポーカーイベント / つるぎふれあい館



平野五月さん

声がかかれば、どこにでも行きます。今回は会場のほか、日石寺の案内や滝行体験もしました。

8月23日（金）～ 9月5日（木）日本橋とやま館 上市町展 / 東京日本橋

～水と貴重な苔の森「大岩」～祈りの里・上市町より～
コケの森は老若男女に人気があり、水やりや虫めがねでじっくり観察しているお客様が多く、コケに種類があった事に驚かれたりと興味を持っていただき嬉しかったです！
日本橋で、上市町を紹介され訪れたくなったという、東京からのお客様が10月頃に来所されました。



来栖梨沙さん

千巖溪のオススメポイントや滝行の季節による違いなど実体験をもとに話すことができました。

平野五月さん

富山県出身の方も来てくださり 上市町をPRしに来てくれて嬉しいと言葉をいただきました



楠見早合美さん

首都圏からの交通手段や県内の移動については、わたしの得意分野なので、お客様にいろいろ提案が出来ました。



9月18日（水）～24日（火）上野しんきん館 富山石川フェア・上市町 / 東京

東京・上野で能登半島地震の復興応援！富山・石川フェアが開催されました。今回出店する上野は外国人が多く、インバウンドも含めてより広く上市町のPRができたのではないかと思います。



来栖梨沙さん

今回はふるさと納税の返礼品をメインに紹介しました。

上市でしようが！好評



楠見早合美さん

初めて、多種多様な方に対応する場所でした。



10月10日（木）Net3「上市えきなか古本市」と「つるぎフェスティバル」告知撮影



平野五月さん

「上市えきなか古本市」「つるぎフェスティバル」どちらも多くの方の来場お待ちしております。

10月13日（日）フォトログイニング / 北アルプス文化センター・上市町内

おかげさまで10回目を迎えることができた今回のフォトログは、天候にも恵まれ参加者412名と大盛況の大会となりました。上市町のフォトログは「おもてなし」が多いことで有名で、町の魅力を十分に満喫できたのではないのでしょうか？もう日本一のフォトログです！！



平野五月さん

参加された皆様の素敵な笑顔に出会えてHAPPYでした。

11月1日（金）『すしのまちとやま』PR・上市町観光PR/ 富山駅

今回のイベントを通して上市町の魅力を発信し、県内外そして海外の方に上市町をPRできました。



平野五月さん

上市町への行き方を聞かれることが多かったですね。

11月21日（木）～ 22日（金）富山広域連携中枢都市圏滞在型観光連携事業PR/ 大阪

富山に所縁のある方や、剣岳の登山経験をお持ちの方などとたくさんお話しさせていただき、私自身改めて上市町の魅力を感じることができました。

北陸新幹線の敦賀駅開通に伴い、関西圏からのアクセスが向上したタイミングでのPR活動は充実感があり、非常に有意義なものになったと感じています。



三浦明日香さん

2日間寒空の下での活動でしたが、心はとても温かく優しさと笑顔があふれるひとときとなりました。

「観光大使かみいち」は、これからもみんなで上市町のPRをしていきます。イベント会場でお会いした時は応援よろしくお願いします。



《今年度、活動を共にした「観光大使かみいち」》
2022～23年度 三浦明日香さん、2020年度 楠見早合美さん、2017年度 平野五月さん、2016年度 来栖梨沙さんです。

「チーム観光大使」としてこれからもみんなで頑張っていきます。

発行 上市町観光協会